

Championnat de France Elite du 14 au 16 juillet à Marseille

Quatre ustiens ont obtenu leur qualification au Championnat de France Elite qui s'est déroulé à Marseille lors du week-end du 14 juillet. Performances en demi-teintes pour certaines, mais satisfaisantes pour d'autres!

Phara ANACHARSIS n'a pas brillé sur le 400m Haies. Assez loin de son record personnel et de ses performances de l'année, Phara s'est classée 4ème en série avec un temps moyen de 58"81. Sa 7ème place en finale en 59"79 ne correspond pas à ses résultats habituels.

Nawal MENIKER prend la 7ème place du concours de Hauteur avec un saut de 1m75.

Fadouwa LEDHEM n'a pas pu défendre ses chances lors du 5000m.

Loïc HERKENRATH a bien figuré lors de ce championnat. Au cours de cette saison estivale, on retiendra sa régularité dans les performances, sa progression soignée et efficace. Au 110m Haies, il se classe 2ème de sa série en 13"86, soit à quelques deux petits dixièmes de son record personnel. Il est 6ème en finale avec un bon temps de 13"89.